

# Muki-Turnen Jahresbericht 2020/2021

Keiner zu klein, ein Turner zu sein!

Dieses Muki Jahr war ein ganz spezielles...

Leider mussten wir bereits früher aufhören, infolge des Corona Virus.

Das kann doch nicht sein, wir müssen eine Lösung finden, damit wir den kleinen Turnern doch noch etwas bieten können.

Kurzerhand entschieden wir uns, nach einer Zwangspause das Muki-Turnen auf eine andere Art und Weise weiterzuführen.

Wir haben beschlossen, dass Muki-Turnen spontan zu verlängern und es ab März mit den Kindern alleine durchzuführen und waren begeistert, wie viele motivierte kleine Turner ohne Ihre Mami's und Papi's zu uns ins Muki-Turnen kamen.

Mit insgesamt 25 Kindern, haben wir lustige, interessante und spannenden Lektionen zusammen verbracht.

Es war auch dieses Jahr sehr schön zu sehen, wie sich die Kinder weiterentwickelten und viel Freude dabei hatten an den verschiedenen Lektionen.

Es war grandios! Den Eltern möchten wir auf diesem Weg noch einmal ein grosses DANKESCHÖN aussprechen, für euer entgegengebrachtes Vertrauen.

Mit etwas mehr Normalität, durften wir nach den Herbstferien bereits wieder mit 26 motivierten Muki-Paare in die neue Muki-Saison starten. Wir freuen uns auf die weiteren tollen Lektionen im neuen Jahr mit unserem Motto «De Felix reist dur d Schwiiz».

Bärenstarke Grüsse

Nicole & Heidi

